



Wir alle kennen das Problem eines verdreckten Bikes. Das kann einem schnell die Lust am Fahren nehmen, da es logischerweise die Funktion stark beeinträchtigt. Klar, mit richtiger Pflege hat man bestimmt länger eine Freude mit seinen Parts. Doch oft steht man vor dem Problem, dass man kein ideales Reinigungsmittel zur Hand hat. Mit Wasser allein kann man dann halt leider doch nicht alles sauber bekommen. Darum ist die Wahl der richtigen Pflegemittel für Rahmen und Parts extrem wichtig. Wer oft im Regen bzw. im Winter unterwegs ist, wird sein Rad sowieso oft putzen und entfetten. Doch auch für den Otto Normal Biker ist ein gut gepflegtes Rad von Vorteil. Hin und wieder mal die Kette entfetten und neu ölen oder mal den Bremskörper reinigen. Und genau für diese Aktivitäten gibts den Bionet Entfetter von Cyclon.

Der Entfetter der holländischen Marke Cyclon verspricht schnelles Entfetten von fast allen Biketeilen. Noch dazu ist das Spray vollständig biologisch abbaubar. Da ich mein Kurierfixie seit einigen Hundert Kilometern nicht mehr gereinigt habe, habe ich mir gedacht dass es sich verdammt gut als Testobjekt eignet. Also habe ich es kurzerhand auf den Reperaturständer gehängt und losgelegt. In den nachfolgenden Zeilen möchte ich meine Erfahrungen mit euch teilen.

Laut Hersteller sind die Produkteigenschaften wie folgt:

- Biologisch abbaubar
- Mit Wasser abspülbar
- Nicht brennbar
- Angenehmer Geruch
- Ungiftig, reizt nicht
- Geeignet für Carbon, Aluminium und Titanium

Preis

€ 9,83 für 550mL

Anwendung:

Empfohlen wird, den Entfetter 1:1 mit Wasser zu verdünnen und dann an den verschmutzten Stellen anzubringen. Danach sollte man ihn 10 Minuten einwirken lassen um ihn dann mit einem kräftigen Strahl abzuspülen. Da ich meinen Test in meiner Werkstatt durchgeführt habe kam diese Methode nicht unbedingt in Frage. Ich denke die wenigsten von uns wollen eine Überschwemmung beim Bike Schrauben. Von dem Gedanken nicht sehr angetan, habe ich einfach das Spray auf die verschmutzten Stellen aufgesprayed, es kurz einwirken lassen und dann mit einem Tuch bzw. einer Küchenrolle abgewischt. Nimmt man dazu ein feuchtes



Tuch erzielt man eine ebenso gute Wirkung. Der Entfetter entfernt sauber die Reste der Bremsbeläge auf der Felge. Ebenso kann man damit ideal Bremskörper reinigen. Ja, mit ein bisschen mehr Zeit zum Einwirken wird auch die Kette wieder schimmernd. Weiters habe ich damit Fettreste vom Rahmen und anderen Anbauteilen entfernt. Kurbel und Kettenblätter sehen nach der Reinigung auch wieder richtig gut aus.





Geruch:

Klar, den Geruch des Cyclon Bionet werden die wenigsten als angenehm empfinden. Jedoch ist er wirklich sehr neutral und nicht aufdringlich oder gar penetrant. Hat man tolerante Mitbewohner kann man also locker flockig in der Wohnung mit dem Entfetten beginnen.

Ergonomie:

Die Spray Flasche liegt gut in der Hand und das anbringen des Entfetters ist durch den Sprühkopf einfach und der Strahl auch gut dosierbar. Das Sprühen an sich geschieht durch einen herkömmlichen Pumpeffekt daher werden zum Sprühen keine umweltschädlichen Gase freigesetzt.



Fazit:

Meiner Meinung nach ist der Bionet Entfetter von Cyclon ein wichtiges Utensil zur Pflege und Reinigung von Bikes und sollte in keiner Werkstatt fehlen. Er hält genau was er verspricht und ist in diesem Fall eine Kaufempfehlung.

